

## Compte-rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire 2025 du CoDep 27

Dimanche 16 novembre 2025

Tillières sur Avre

Membres présents : Angéline COINON, Fabrice PIGNET, Vanessa PIGNET, Ludovic RIVALLANT-DELABIE, Dominique ROUSSEL et Laurent VARIN.

Membre excusé : Christophe HECQUET.

Invités présents : Claude BOUCHET, délégué départemental de l'Amicale des Cyclos Cardiaques Marie-Josée DUBOEL, trésorière générale de la Fédération Française de Cyclotourisme ; Marie-Claude FRANCHET, Première Adjointe au Maire de Tillières sur Avre et Dominique ROUSSEL, Président du Comité Régional de Cyclotourisme de Normandie.

Invité excusé : Bruno LEONARDOZZI, Directeur du SDJES de l'Eure et Sylvain VILLA, Président du CDOS de l'Eure.

Clubs présents ou représentés : Vélo Club Vernois, CC Gaillon Cycles, Cyclo Loisirs Évreux, Entente Gisorsienne, CS Beaumontais Cyclo, Club Sportif Arkema, VC Beuzevillais, Saint-Philbert Athletic Club, Vélo Club Routotois, Stade Vernolien Cyclo, Ass Cyclo Pont-Audemer, Amicale Cyclo Vernois, Cyclos Touristes Lovériens, Amicale Cyclo Avraise, Guidons à Crampons VTT, Club Cycliste Cormeillais, CC Roumois, VC Gasny, Cyclo Conchois, Cyclo Bernay.

L'Assemblée Générale est ouverte à 9 heures 20, le quorum étant atteint.

Elle débute par les remerciements envers l'AC Avraise qui accueille cette Assemblée Générale. Alain QUETEL, président du club, prend la parole pour présenter le club en quelques mots.

### I. Rapport Moral

Fabrice PIGNET présente son rapport moral.

*Cette année 2025 commençait bien avec de nouvelles recrues au sein du CoDep. Malheureusement, une triste nouvelle est venue bouleverser tous les membres du bureau et au-delà. Fabrice Thomas, président du CC Roumois, qui venait de nous rejoindre, nous a quittés au mois de mars après 3 semaines de coma suite à un infarctus, à l'âge de 44 ans. Fabrice avait pris les rênes du CC Roumois en 2014 et avait passé son diplôme d'initiateur avec nous cette même année. Ceci avait pour but de créer une école de cyclotourisme en 2015, qui fut l'une des plus dynamiques du département. Son sourire omniprésent enchantait tous les jeunes qu'il a pu encadrer. Il avait ensuite réalisé son stage moniteur en 2023 afin de pérenniser son école. Il avait rejoint le CoDep fin 2024 pour remettre en place un challenge auprès des clubs et s'en occuper. Il s'était engagé également afin d'aider Laurent au niveau de la formation régionale. Sa disparition*

*nous laisse un grand vide émotionnel. Cette année, nous avons également eu à déplorer la disparition de Jean Georges en mai, à l'aube de ses 90 ans. Jean fût le fondateur de l'AC Pont-Audemer en 1987 et en fût le président à plusieurs reprises, avant de passer la main en 2012. Afin de leur rendre un dernier hommage, ainsi qu'aux différents cyclotouristes qui nous ont quittés cette année, je vous propose un moment de recueillement.*

*À la suite de ces événements, le CC Roumois s'est posé la question de son avenir, surtout concernant son Ecole Française de Vélo. C'était sans compter sur les dirigeants actuels, les jeunes éducateurs, ainsi que les parents qui se sont mobilisés pour continuer l'activité et prévoient même pour certains de participer à des formations l'an prochain afin de continuer à accueillir et encadrer des jeunes. Merci à Laurent Varin qui a participé à plusieurs réunions afin de les aider. C'est dans ce genre de moment que ce que l'on vous dit tous les ans sur la formation prend tout son sens. N'hésitez pas à former des éducateurs qui deviendront les futurs dirigeants de nos clubs. Le CoDep et même le CoReg sont présents pour vous aider dans ce domaine. Plus vous aurez d'éducateurs, et plus il sera facile pour eux de s'entraider en cas de difficultés. Nous restons toujours à votre écoute quels que soient vos besoins.*

*Du côté des organisations du CoDep, elles se sont une nouvelle fois très bien déroulées. Le seul bémol étant pour le Concours Départemental d'Education Routière qui n'a recueilli que très peu de participants cette année. La Sortie Féminines et Familles a vu davantage de clubs, même si leur nombre reste encore limité comparé au nombre de licenciés du département. Ceux qui la font en reviennent souvent ravis. N'hésitez donc pas à venir parmi nous ou nous dire ce qu'il vous manque pour pouvoir y participer. Nous essayerons de voir comment l'améliorer. Merci à l'Entente Gisorsienne pour l'accueil chaleureux. Pour ce qui est du Critérium Départemental et du Week-End Jeunes, nous tournons une nouvelle fois sur des effectifs très honorables.*

*Cette année fût également la première année où nous avons utilisé l'arche gonflable acheté par le CoDep. Plusieurs clubs nous ont fait la demande pour l'emprunter lors de leurs organisations et ont été satisfaits de son utilisation. N'hésitez pas à faire comme eux ! Pour 2026, nous prévoyons de nous équiper d'un petit barnum (dimensions de 3m x 4m) qui se monte rapidement, pour nous aider lors de nos organisations. Il est également envisagé de le mettre à votre disposition lorsque vous en aurez besoin si cela ne tombe pas lors d'une organisation du CoDep. L'étude pour cet achat est en cours.*

*Nous avons aussi renouvelé notre collaboration avec la DRAJES, afin de former des ACM dans le cadre du SRAV. Une nouvelle formation est d'ores et déjà prévue en mai 2026.*

*Par ailleurs, un challenge à été remis en route en essayant de l'orienter vers la participation des clubs à la vie des organisations du département (aide au CoDep, déplacement aux organisations des autres clubs du département, etc...) et ceux prenant de leur temps pour la formation, l'accueil de nouveaux adhérents et l'organisation des interventions de SRAV. Ce règlement n'est sûrement pas parfait*

mais pourra évoluer dans le temps en fonction de vos remarques. Faîtes-les remonter tout au long de l'année. Celles-ci pourront être analysées par les membres du bureau et des modifications pourront être présentées lors de l'Assemblée Générale de fin d'année pour validation avec les clubs.

Nous avons également évoqué lors de nos réunions la pertinence de remettre en place l'organisation d'une concentration. Il serait opportun de créer un moment de convivialité, afin que les clubs se rejoignent, se rencontrent et discutent sur un lieu relativement central. Ceci pourrait-être autour d'un café ou d'un repas, d'activités spécifiques, de jeux interclubs, etc... moyennant le déplacement des clubs vers ce lieu de rendez-vous. Le but serait de recréer du lien entre les clubs du département. Le changement de certains dirigeants et le renouvellement des effectifs font que beaucoup ne se connaissent plus. L'objectif serait de remettre en place une manifestation au plus tard en 2026, avec présentation lors de la prochaine Réunion Calendrier et de l'Assemblée Générale.

Comme vous le savez, il reste des places disponibles pour rejoindre le bureau de CoDep. Si vous avez des idées et que cela vous intéresse de travailler sur ce projet, n'hésitez pas à nous en faire part, voire à venir nous rejoindre.

En attendant, nous vous souhaitons à toutes et à tous de belles randonnées cyclotouristes en toute sécurité en 2026 !

Une minute de silence est demandée afin de rendre hommage à tous les cyclotouristes disparus au cours de l'année 2025.

## II. Rapport d'Activités

Angéline COINON introduit le rapport d'activités de l'année 2025 en présentant quelques chiffres par l'intermédiaire de différents graphiques.

Pour introduire ce rapport, vous trouverez ci-après les principaux chiffres caractéristiques de la pratique cyclotouriste dans le département (arrêtés au 25 octobre 2025). Le CoDep est composé de **26 clubs** (- 1 par rapport à 2024) et de **12 membres individuels**. **8 clubs** possèdent une **Ecole Française de Vélo (EFV)**. Cela représente **1237 licenciés** âgés de **4 à 91 ans** : **1034 hommes** et **203 femmes** (dont **172 jeunes de moins de 18 ans**). Contrairement aux dernières années, le CoDep a malheureusement perdu des licenciés (- 32 licenciés).

Du point de vue des disciplines pratiquées, **406 licenciés** pratiquent uniquement la route, **299** uniquement le VTT, **1** uniquement le gravel, **34** le gravel et la route, **279** la route et le VTT, **31** le VTT et le gravel et **187** les trois disciplines.

Pour établir leur compte-rendu d'activités, les clubs ont dorénavant l'habitude d'utiliser un questionnaire en ligne Google Docs, afin de saisir leurs participations aux manifestations. Cette méthode est maintenant bien assimilée par les clubs, leur laissant l'avantage de pouvoir effectuer leur saisie tout au long de l'année, évitant ainsi les oubli et les erreurs. Je rappelle l'importance de saisir votre compte-rendu d'activités, d'autant plus que vos données sont dorénavant utilisées pour établir le classement du Challeng'Eure.

**Vélo Club Vernonnais (27 - 0812)** : 93 licenciés dont 6 féminines. Il s'agit toujours du 3<sup>e</sup> club le plus nombreux du département. 63 participations à des randonnées du département. Organisation d'un Brevet d'Education Routière. 92 participants au Souvenir Etienne Levasseur, 95 aux Bosses Vernonnaises et 389 à la Vernonnaise.

**CC Gaillon Cycles (27- 0939)** : 12 licenciés dont 1 féminine. 8 membres du club ont participé au Souvenir Etienne Levasseur. Il faut par ailleurs noter 45 participations à la Randonnée des Confrères.

**Cyclo Loisirs Evreux (27 - 1101)** : 193 licenciés dont 35 féminines et 53 jeunes de moins de 18 ans. C'est dorénavant le 2<sup>e</sup> club le plus nombreux du département. 178 participations à des organisations du département et 52 en dehors. Les jeunes ont participé à toutes les organisations spécifiques, ce qui représente 96 participations au total. 24 participants se sont également rendus au Séjour Régional Jeunes à Aubusson d'Auvergne. Il y a eu par ailleurs 3 cyclos à la Semaine Fédérale, 11 aux Roch's des Monts d'Arrée et 4 à des Cyclomontagnardes et à Pâques en Périgord. Les randonnées permanentes ont représenté 20 participations. 5 voyages itinérants ont été réalisés sur route ou en VTT représentant 64 participations au total. 13 cyclos ont effectué des pointages BCN/BPF.

**Entente Gisorsienne (27 - 1186)** : 19 licenciés dont 5 féminines. 14 participations à des organisations du territoire. 2 licenciés ont réalisé des pointages BCN/BPF. Organisation de la Sortie Féminines et Familles du CoDep rassemblant 17 cyclos.

**CS Beaumontais Cyclo (27 - 1245)** : 51 licenciés dont 7 féminines et 2 jeunes de moins de 18 ans. 68 cyclos présents à des organisations du département et 4 licenciés à la Semaine Fédérale d'Orléans.

**Club Sportif Arkema (27 - 2902)** : 66 licenciés dont 25 féminines et 7 jeunes de moins de 18 ans. 114 cyclos présents à des randonnées du territoire et 7 en dehors. 17 membres du club ont participé à la Semaine Fédérale. 4 licenciés présents au Concours Départemental d'Education Routière. 2 cyclos ont réalisé des pointages BCN/BPF.

**Vélo Club Beuzevillais (27 - 2904)** : 23 licenciés dont 3 féminines. 12 participations à des manifestations dans le département et 4 en dehors.

**Saint-Philbert Athletic Club (27 - 2940)** : 28 licenciés dont 3 féminines. 53 cyclos ont été présents sur des organisations du territoire et 2 en dehors. 3 licenciés se sont rendus à la Semaine Européenne de Cyclotourisme à Prayssac. La Concentration de la Risle a rassemblé 135 participants.

**AC Saint-Pierre de Bailleul (27 - 3293)** : 3 licenciés.

**Vélo Club Routotois (27 - 3867)** : 39 licenciés dont 5 féminines et 1 jeune de moins de 18 ans. 26 participations à des organisations départementales.

**Stade Vernolien Cyclotourisme (27 - 4146)** : 14 licenciés dont 1 féminine. 8 licenciés présents à la Semaine Fédérale d'Orléans.

**AC Pont-Audemer (27 - 4791)** : 218 licenciés dont 45 féminines et 62 jeunes de moins de 18 ans. C'est désormais le club le plus nombreux du département. Nombreuses participations à des organisations sur le territoire (114) et en dehors de celui-ci (58). Les jeunes du club étaient présents à toutes les manifestations dédiées (81). A noter 1 participation au Critérium National. Plusieurs membres du club se sont rendus sur des manifestations nationales : 8 participations au total dont 7 à la Semaine Fédérale.

**Amicale Cyclo Vernolienne (27 - 5308)** : 14 licenciés dont 5 féminines et 2 jeunes de moins de 18 ans. 28 participations à des randonnées du territoire et 8 en dehors. 1 jeune a participé à tous les Critériums du Jeune Cyclotouriste dont la finale nationale.

**CT Lovériens (27 - 5491)** : 37 licenciés dont 3 féminines.

**Amicale Cyclo Avraise (27 - 5911)** : 17 licenciés dont 2 féminines. 33 participations à des organisations du territoire et 29 en dehors (dans l'Eure et Loir et l'Orne).

**ASL Cierrey Cyclo (27 - 6360)** : 73 licenciés dont 23 féminines et 1 jeune de moins de 18 ans.

**AS Bretolienne Cyclo (27 - 6490)** : 29 licenciés dont 5 féminines et 1 jeune de moins de 18 ans.

**Les Guidons à Cramppons VTT (27 - 6499)** : 38 licenciés dont 7 féminines et 1 jeune de moins de 18 ans. 43 participations à des organisations du département et 16 en dehors. Participation d'1 jeune au Critérium Départemental. 2 voyages itinérants effectués, représentant 14 participations au total. 15 vététistes étaient présents au Raid VTT Paris-Roubaix.

**US Gravigny Cyclo (27 - 6668)** : 34 licenciés dont 5 féminines.

**VTT Conchois (27 - 6788)** : 24 licenciés dont 1 féminine. 33 cyclos présents sur des organisations du territoire et 67 en dehors. 4 vététistes présents aux Roch's des Monts d'Arrée.

**Club Cycliste Cormeillais (27 - 6828)** : 23 licenciés dont 5 féminines. 12 participations à des organisations départementales.

**Cyclo Club du Roumois (27 - 7260)** : 72 licenciés dont 1 féminine et 23 jeunes de moins de 18 ans. 73 participations à des randonnées du territoire et 152 en dehors.

**Vélo Club de Gasny (27 - 7379)** : 44 licenciés dont 2 féminines et 10 jeunes de moins de 18 ans. 52 participations à des manifestations du département et 20 en dehors. La Randonnée Bernard Duchesne a réuni 111 randonneurs. 3 membres du club ont effectué une randonnée permanente (Tour de l'Eure).

**Cyclo Conchois (27 - 7620)** : 22 licenciés dont 1 féminine et 1 jeune de moins de 18 ans. La Virade Jean-Jacques Hubert 2024 a rassemblé 70 cyclos.

**Cyclo Bernay (27 - 7807)** : 27 licenciés dont 2 féminines. 55 participations sur des randonnées du territoire et 7 en dehors.

**APT Les Mômes Riders (27 - 8416)** : 12 licenciés dont 3 féminines et 8 jeunes de moins de 18 ans.

Monique LORIDE trouve dommageable que l'on ne puisse pas visualiser et imprimer ses saisies au fur et à mesure. Angéline COINON lui répond que c'est pourtant bien possible et que la visibilité du lien vers le fichier de saisies en temps réel a bien été renforcée dans le tutoriel suite aux remarques de l'an passé. Par ailleurs, un paramétrage informatique est peut-être nécessaire dans certains cas.

### III. Bilan financier

Dominique ROUSSEL présente le bilan financier de la période 2024/2025.

COMPTEs du 1 <sup>er</sup> oct 2024 au 30 sept 2025			
DEPENSES		RECETTES	
<b>FRAIS D'INFORMATION et D'ENVOI</b>	<b>9,45</b>	<b>RECETTES DE FONCTIONNEMENT</b>	<b>3 921,87</b>
Timbres et enveloppes	9,45	Subvention Départementale	0,00
		Subvention ANS 4500€ réparti dans actions	0,00
<b>FRAIS DE FONCTIONNEMENT</b>	<b>1 058,56</b>	<b>Subventions FFCT</b>	<b>3 696,95</b>
Cotisations/Abonnements/ Assurance	160,00	Ristourne fédérale 1er versement	2 005,70
Cotisations CDOS	110,00	Ristourne fédérale 2ème versement	890,95
Assurance	50,00	Ristourne fédérale solde 2024	200,30
Site + J.O + divers	0,00	FFCT aide sur action 2024	600,00
Hébergement site	94,56	0	0,00
Sécurité Déplac.	0,00	0	0,00
Communication et tourisme Déplac.	480,00		
Divers Fonctionnement	324,00		
Frais de banque	0,00	Recettes Bancaires	224,92
		Remboursement Frais Bancaires	0,00
		Intérêts sur livret capitalisé	224,92
		<b>DONS</b>	<b>0,00</b>
			0,00
			0,00
			0,00
			0,00
<b>MATERIELS</b>	<b>0,00</b>	<b>MATERIELS</b>	<b>0,00</b>
<b>DEBITEURS</b>	<b>0,00</b>	<b>CREDITEURS</b> chèque non débité	<b>500,00</b>
<b>ORGANISATIONS EXTRA SPORTIVES</b>	<b>1 134,48</b>	<b>ORGANISATIONS EXTRA SPORTIVES</b>	<b>225,00</b>
AG 2024	1 134,48	AG 2024 (Repas + Divers)	225,00
xxxx	0,00	0	0,00
Vélo à assistance électrique	0,00	0	0,00
xxxx	0,00	0	0,00
<b>ORGANISATIONS SPORTIVES</b>	<b>13 761,17</b>	<b>ORGANISATIONS SPORTIVES</b>	<b>10 143,56</b>
Week end jeunes	7 079,14	Week-end jeunes	6 964,56
Sortie famille	558,80	Sortie famille	0,00
Provision rencontres inter écoles Françaises de vélo	1 819,00	rencontres inter écoles Françaises de vélo	1 819,00
Réunion sécurité	353,40	xxxx	0,00
Formation	1 127,00	Formation	360,00
Critérium départemental jeune	1 419,97	Critérium départemental jeune	1 000,00
Concours Départemental d'Education Routière	203,86		
Participation séjour jeunes	1 200,00		
xxxx	0,00		
Divers	0,00		
<b>Total Dépenses</b>	<b>15 963,66</b>	<b>Total Recettes</b>	<b>14 790,43</b>
<b>Valorisation Bénévolat</b>	<b>20 124,90</b>	<b>Valorisation Bénévolat</b>	<b>20 124,90</b>
Abandon Frais de Route	1 064,90	Abandon Frais de Route	1 064,90
Heures	19 060,00	Heures	19 060,00
<b>Solde Comptable au 30/09/2025</b>	<b>8 534,34</b>	<b>Solde Comptable au 1/10/2024</b>	<b>9 707,57</b>
Sous Caisse au 30/09/2025	0,00	Sous Caisse au 1/10/2024	0,00
Banque au 30/09/2025	640,14	Banque au 1/10/2024	719,29
Livret Epargne au 30/09/2025	7 894,20	Livret Epargne au 1/10/2024	8 988,28
<b>Vérification Total Dépenses + solde comptable</b>	<b>24 498,00</b>	<b>Total Recettes + solde comptable</b>	<b>24 498,00</b>

**Du 1<sup>er</sup> oct 2024 au 30 sept 2025**

**1- Abandons de frais**

Nom du Bénévole	1er Octobre au 31 Décembre année N-1	1er Janvier au 30 Septembre année N	Total
Roussel Dominique	258,02	498,75	756,77
Coinon Angéline	218,86	89,27	308,13
<b>Total Abandon Frais de Route</b>			<b>1 064,90</b>

**2 - Valorisation des Heures passées**

Nom du Bénévole	1er Octobre au 31 Décembre année N-1		1er Janvier au 30 Septembre année N		Total
	Nb Heures	Valorisation	Nb Heures	Valorisation	
Dominique Roussel	39,00	780,00	71,00	1 420,00	2 200,00
Laurent Varin		0,00	125,00	2 500,00	2 500,00
Fabrice Pignet		0,00	250,00	5 000,00	5 000,00
Christophe Hecquet	4,00	80,00	78,00	1 560,00	1 640,00
Vanessa Pignet		0,00	60,00	1 200,00	1 200,00
Angéline Coinon	88,00	1 760,00	208,00	4 160,00	5 920,00
Ludovic Rivallant Delabie		0,00	10,00	200,00	200,00
Fabrice Thomas	6,00	120,00	14,00	280,00	400,00
<b>Total heures passées</b> (tarif horaire : 20€/heure)					<b>19 060,00</b>

*Le solde comptable (sous caisse + compte + livret) est de 8534,34€.*

**Les principales recettes** proviennent de la Fédération (en progression : 3696,95€ en 2025, contre 3329,70€ en 2024), et de l'ANS pour 4500€ dont 3500€ pour le Week-End Jeunes et 1000€ pour le Critérium Départemental et le Concours Départemental d'Éducation Routière, des intérêts du livret A (224,92€ contre 61,26€ en 2023). Les recettes du Week-End Jeunes ont été de 6964,56€.

**Les principales dépenses** concernent les frais pour l'Assemblée Générale 2024 pour 1134,48€, le Week-End Jeunes pour 7079,14€, le Critérium Départemental pour 1419,97€ et le Concours Départemental d'Éducation Routière pour 203,86€. La formation concerne une formation PSC1 en décembre 2023 pour 480€, et d'une formation en juin de 4 initiateurs par le CoReg Normandie de 200€ et par les formations PSC1 d'éducateurs (180€) et d'un remboursement de formation SRAV 2024 et par une participation (1200€) aux jeunes du Cyclo Loisirs Évreux étant allés à la Semaine Régionale Jeunes à Aubusson d'Auvergne.

**Les abandons de frais** de 1064,90€ concernent des frais de déplacement qui sont laissés au CoDep en tant que dons par Angéline Coinon (308,13€) et Dominique Roussel (756,77€).

**La valorisation des heures de bénévolat** a été évaluée cette année. Sur la base de 20€ de l'heure, elle s'élève à un montant total de 19060€ pour les 8 élus.

#### **IV. Rapport des commissaires aux comptes**

Daniel CHARLES donne lecture du rapport des commissaires aux comptes.

*En exécution du mandat qui nous a été confiés, les comptes transmis par le trésorier du CoDep 27 Monsieur Dominique Roussel.*

*Nous avons procédé à l'examen des comptes clos le 30 Septembre 2025 accompagnés des justificatifs comptables des recettes et des dépenses et après rapprochement avec les relevés bancaires.*

*Nous certifions que le bilan et le compte d'exploitation sont positifs pour l'exercice 2024/2025 pour un budget global :*

- ***En dépenses : 15963,66 €***
- ***En recettes : 14790,43 €***

***Soit un solde positif de 8534,34 €***

*Nous n'avons pas d'observation à formuler sur la situation financière du CoDep 27.*

*Nous tenons à remercier Monsieur Dominique Roussel pour la bonne tenue des comptes.*

*Rapport établi le 16 Octobre 2025.*

## V. Projet financier 2025/2026

Dominique ROUSSEL présente son projet financier pour la période 2025/2026.

DEPENSES	Année 2025 prévu	Année 2025 réalisé	Année 2026	RECETTES	Année 2025 prévu	Année 2025 réalisé	Année 2026
				Subventions			
				FFCT Ristournes fédérales	3 200,00 €	3 096,95 €	3 100,00 €
Frais divers + assurance	900,00 €	578,56 €	800,00 €	Subvention ANS réalisé 4500€ réparti dans les actions	4 500,00 €		3 000,00 €
Commission Communication	970,00 €	480,00 €	900,00 €	DRJS Form Acc vélo	1 500,00 €	0,00 €	900,00 €
Frais de bureau	290,00 €	9,45 €	100,00 €	Subvention Spéciale			
Concentration Challenge CoDep	500,00 €	0,00 €	400,00 €	FFCT aide sur action 2024	300,00 €	600,00 €	600,00 €
Commission Formation	700,00 €	1 127,00 €	1 000,00 €	Commission Formation	750,00 €	360,00 €	500,00 €
Assemblée générale	1 300,00 €	1 134,48 €	1 300,00 €	Participation clubs repas AG	300,00 €	225,00 €	300,00 €
Form acc vélo	400,00 €	0,00 €	900,00 €				
Commission Tourisme/Famille	700,00 €	558,80 €	700,00 €	Organisation Tourisme et Familles	100,00 €	0,00 €	200,00 €
Rassemblement jeunes	7 000,00 €	7 079,14 €	7 000,00 €	Rassemblement jeunes	6 600,00 €	6 964,56 €	7 200,00 €
Provision rencontre EFV	0,00 €	1 819,00 €		Rencontres inter EFV	0,00 €	1 819,00 €	420,00 €
Commission Sécurité	500,00 €	353,40 €	500,00 €	Commission Sécurité			0,00 €
Critérium jeunes	2 400,00 €	1 419,97 €	2 000,00 €	Critérium jeunes		1 000,00 €	0,00 €
Concours d'Education Routière	650,00 €	203,86 €	600,00 €	Concours d'Education Routière			0,00 €
				Réserves CoDep	0,00 €	1 173,23 €	1 000,00 €
Aide aux clubs	1 000,00 €	1 200,00 €	1 200,00 €	Produits financiers livret	60,00 €	224,92 €	180,00 €
				crééditeur chèque non débité		500,00 €	0,00 €
<b>TOTAL</b>	<b>17 310,00 €</b>	<b>15 963,66 €</b>	<b>17 400,00 €</b>	<b>TOTAL</b>	<b>17 310,00 €</b>	<b>15 963,66 €</b>	<b>17 400,00 €</b>
Renoncement	450,00 €	476,88 €	450,00 €	Renoncement	450,00 €	476,88 €	450,00 €
Personnels Bénévoles	10 000,00 €	780,00 €	10 000,00 €	Personnels Bénévoles	10 000,00 €	780,00 €	10 000,00 €
Sous Total des contributions volontaires	<b>10 450,00 €</b>	<b>1 256,88 €</b>	<b>10 450,00 €</b>	Sous Total des contributions volontaires	<b>10 450,00 €</b>	<b>1 256,88 €</b>	<b>10 450,00 €</b>
<b>Total des Dépenses</b>	<b>27 760,00 €</b>	<b>17 220,54 €</b>	<b>27 850,00 €</b>	<b>Total des Recettes</b>	<b>27 760,00 €</b>	<b>17 220,54 €</b>	<b>27 850,00 €</b>

## VI. Adoption des rapports

L'ensemble des rapports sont votés à mains levées et sont tous adoptés à l'unanimité.

## VII. Remise des récompenses (1ère partie)

Dominique ROUSSEL prend la parole pour récompenser plusieurs licenciés :

- Nadine et Daniel DORE - *Cyclo Loisirs Evreux* : Brevet des Parcs
- Bruno LEROUGE - *AC Pont-Audemer* : Mérite du Cyclotourisme
- Denis COLLONNIER - *VC Vernonnais* : Mérite du Cyclotourisme
- Pierre-Claude BARBEY - *Saint-Philbert Athletic Club* : Médaille de Bronze Fédérale

**Pause**

## VIII. Commission Jeunes - Critérium - Week-End

Fabrice PIGNET et Laurent VARIN font lecture du rapport de la Commission Jeunes - Critérium - Week-End.

*Pour commencer l'année, le Concours Départemental d'Éducation Routière (CDER) a eu lieu le 16 mars à la Salle Omnisports des Boutardes de Vernon. Malheureusement, seulement 10 jeunes, âgés de 6 à 12 ans ont participé à plusieurs ateliers pratiques et théoriques : parcours routier, questionnaires sur les panneaux de la route et sur les ordres de passages dans des carrefours, un test concernant des pièces de vélo, un parcours de maniabilité. Le faible taux de participation est compréhensible pour le CC Roumois car leur président était à l'hôpital au moment du Concours (même si 1 jeune est tout de même venu). Mais ceci est dommageable pour d'autres clubs, surtout qu'une quinzaine de jeunes absents étaient présents au Critérium la semaine suivante. Ainsi, seuls 2 clubs étaient venus avec des jeunes licenciés : le Cyclo Loisirs Evreux et le CC Roumois. Les Guidons à Crampons ont également amené un jeune qui n'était pas licencié. Par ailleurs, un jeune de Vernon est venu suite aux messages envoyés au Service des Sports. Merci au Vélo Club Vernonnais pour la recherche de la salle, à M. Laouini du Service des Sports de la Ville de Vernon pour la mise à disposition du gymnase et au CSA Serquigny qui nous prête leur matériel pour pouvoir organiser ce Concours. Espérons que davantage de jeunes pourront être présents en 2026. Nous prévoyons d'ailleurs de réaliser ce Concours au Neubourg, qui sera une ville relativement centrale pour les clubs ayant des Ecoles Françaises de Vélo, contrairement à Vernon.*

*Pour les plus grands, le Critérium Départemental du Jeune Cyclotouriste (CDJC) s'est déroulé à Fontaine l'Abbé le dimanche 23 mars. Cette fois-ci, 47 jeunes sont venus participer aux différentes épreuves mises en place : connaissances générales (nature, sécurité, secourisme, Fédération, etc...), orientation, rallye, mécanique de terrain, pilotage/maniabilité. Les jeunes des Ecoles Françaises de Vélo de l'AC Pont-Audemer, du Cyclo-Loisirs-Evreux et des Guidons à Crampons étaient présents. L'Amicale-Cyclo-Vernolienne n'a plus d'école déclarée, mais avait tout de même un jeune pour la partie route de ce Critérium. Les jeunes du Cyclo-Club-du-Roumois n'ont pu être présents pendant cette période tourmentée pour leur club, mais ont tout de même pu participer au Critérium Régional.*

*Malgré le fait que le CoReg ne participait pas aux épreuves nationales, certains clubs ou parents ont tout de même effectué le déplacement avec leurs jeunes sélectionnables. Ainsi pour le Critérium National du Jeune Cyclotouriste, Maxence Charles de l'Amicale-Cyclo-Vernolienne, prend la troisième place des minimes garçons sur la route,*

Camille Buneaux de l'AC Pont-Audemer prend la sixième place des minimes féminines VTT, Jean-Baptiste Blier Huelou du Cyclo-Loisirs-Evreux prend la sixième place des minimes garçons VTT.

Pour le **Concours National d'Education Routière**, Martin Blier Huelou du Cyclo-Loisirs-Evreux prend la 32<sup>ème</sup> place.

Bravo à eux car le niveau est très relevé en national. Nous en profitons pour remercier une nouvelle fois tous les éducateurs qui prennent de leur temps pour permettre l'encadrement en toute sécurité des jeunes tout au long de l'année.

Le traditionnel **Week-End Jeunes** s'est tenu du 7 au 9 juin 2025, au Collège Pierre et Marie Curie de à Pont-Audemer. Cet établissement a offert un cadre idéal grâce à sa vaste cour intérieure, préau couvert et ses espaces verts accueillants. Cette édition a réuni 120 participants, dont 88 jeunes et 32 encadrants venus des Ecoles Françaises de Vélo de l'Eure et de la Seine-Maritime.

Les clubs représentés étaient :

- Cyclo Loisirs Evreux (27 participants)
- CSA Serquigny (3 participants)
- CC Yvetot (34 participants)
- AC Pont-Audemer (42 participants)
- Les Guidons à Crampons VTT (2 participants)
- ACM Goderville (8 participants)
- CC Roumois (4 jeunes)

Cette belle diversité a permis de tisser des liens entre les différentes structures et de partager des expériences riches et variées.

Dès le samedi midi, le camp a été installé et les groupes constitués :

- 8 groupes VTT répartis sur 3 parcours de niveaux différents ;
- 4 groupes vélo route, répartis sur 2 circuits de difficulté progressive.

L'environnement de Pont-Audemer et ses alentours s'est révélé idéal pour la pratique, entre chemins forestiers, petites routes vallonnées et paysages normands typiques.

Malgré une météo capricieuse, la bonne humeur est restée de mise ! Les jeunes ont fait preuve de respect, d'énergie et d'enthousiasme, soutenus par une équipe d'encadrants performante et bienveillante.

- Samedi soir et dimanche soir, place aux jeux récréatifs organisés dans la cour du Collège : rires, esprit d'équipe et convivialité ont marqué la soirée.
- Dimanche matin, direction la piscine des 3 îlets pour une séance de détente aquatique : bassins de jeux et toboggan ont fait le bonheur de tous.
- Dimanche après-midi, un rallye découverte a permis de (re)découvrir Pont-Audemer sous un autre angle, en parcourant ses ruelles, ses canaux et ses curiosités locales.
- Lundi matin, une dernière randonnée a conclu la partie sportive du séjour avant que l'après-midi ne soit consacrée au démontage du campement, au rangement collectif et à la cérémonie de clôture, riche en sourires et remerciements.

Un bilan participatif a été mené en fin de séjour afin de recueillir le ressenti des jeunes participants. Les retours sont globalement très positifs, avec une note moyenne de satisfaction de 94 %, traduisant le succès de cette édition.

Points positifs :

- *Le rallye urbain a été particulièrement apprécié dans sa version numérique, alliant découverte et modernité ;*
- *L'environnement du collège s'est révélé très adapté, offrant espace, sécurité et confort ;*
- *La pause piscine en groupe unique a favorisé la convivialité et la cohésion entre tous les participants ;*
- *La restauration, saluée pour sa qualité et la bonne humeur de l'équipe de cuisine.*

Points à améliorer selon les jeunes :

- *Une météo capricieuse qui a compliqué certaines activités et rendu les terrains boueux ;*
- *L'absence de jet d'eau pour le lavage des vélos : certains jeunes l'ont regretté, mais il est important de noter qu'à une époque où l'eau devient un bien précieux, il va dans le sens de la responsabilité environnementale de ne pas mettre de jets à disposition et d'encourager un usage plus raisonnable de l'eau ;*
- *Un manque de temps le samedi pour l'installation avant l'ouverture officielle du rassemblement (cet élément est dépendant de la disponibilité du personnel du collège, de la convention signée avec le département et la disponibilité des membres du CoDep) ;*
- *Enfin, une demande d'amélioration a été formulée concernant les sanitaires (douches froides et propreté des toilettes peu respectée) pour les prochaines éditions.*

*Ce bilan constructif servira de base pour poursuivre l'amélioration continue de l'évènement, en veillant à toujours placer la sécurité, le confort et le plaisir des jeunes au cœur du projet.*

Un grand merci !

*Nous tenons à remercier toutes celles et ceux qui ont contribué à la réussite de ce rassemblement :*

- *M. Riette, Principal du collège Pierre et Marie Curie, et son équipe, en particulier Mme Turlet, gestionnaire, pour leur accueil, leur disponibilité et leur aide précieuse ;*
- *Anne-Laure, la cuisinière du collège, et son équipe, qui nous ont régalaés tant par la qualité des repas que par leur bonne humeur ;*
- *L'équipe de l'Association Cyclotourisme de Pont-Audemer (ACPA), pour sa compétence, sa connaissance des terrains et de la ville, et son soutien logistique ;*
- *La mairie de Pont-Audemer, pour la mise à disposition du gymnase permettant à tous de profiter de douches bien méritées ;*
- *Et tous les nombreux acteurs de l'ombre ou de la lumière, bénévoles, encadrants, partenaires et amis, dont l'engagement et la bienveillance permettent à cet événement de voir le jour et de se dérouler dans les meilleures conditions.*

En conclusion

*Ce week-end à Pont-Audemer restera comme un moment fort de partage, de sport et de camaraderie. Une édition 2025 réussie, porteuse d'un bel esprit cyclo-touristique et d'une promesse : se retrouver l'an prochain pour de nouvelles aventures à vélo !*

*Ils complètent leurs propos en donnant plusieurs dates pour les organisations 2026 :*

- le Concours Départemental d'Education Routière devrait se dérouler au Neubourg le 1er février
- le Critérium Départemental aura lieu le 22 mars à Gaillon (salle des Douaires)

## IX. Commission Féminines

Vanessa PIGNET prend la parole pour présenter le rapport de la Commission Féminines.

*Pour cette édition 2025, c'est à Gisors que la **Sortie Féminines et Familles** a eu lieu le 28 juin. Nous étions 17 cyclos venant du Cyclo Loisirs Evreux, des Guidons à Crampons, du CS Arkema et de l'Entente Gisorsienne dont 7 féminines.*

*Nous sommes partis du Gymnase Nelson Mandela. Nous sommes passés devant le lavoir avant un petit arrêt au château pour la photo de groupe. Puis direction le moulin de St Paer pour entamer notre périple dans la vallée de la Lévrerie en passant par Saint-Denis le Ferment, direction Bézu la Forêt. Nous avons ensuite continué par Bosquentin, Fleury la Forêt et surtout un arrêt aux halles de Lyons la Forêt (BPF). Nous terminons la matinée en reprenant la vallée de la Lieure pour la pause repas au restaurant l'Unique à Ménesqueville, où nous avons mangé tous ensemble.*

*Après cet excellent repas, nous avons repris nos bicyclettes pour le retour en suivant le Fouillebroc avec un passage à Lisors, Etrépagny, Doudeauville en Vexin, Bézu Saint Eloi puis Neaufles Saint Martin avant notre retour à Gisors, où nous avons pris un bon goûter bien mérité après avoir pédalé 76 km.*

*Nous remercions l'Entente Gisorsienne pour nous avoir accueillis et à Christian pour avoir trouvé cet agréable parcours. L'appui d'un club est toujours une aide appréciée pour la bonne réalisation de ce genre de randonnée découverte.*

**En 2026**, cette sortie se déroulera le 27 juin au départ d'Aubevoye et passera notamment aux Andelys, Vernon et Giverny.

Monique LORIDE conseille aux membres du CoDep de promouvoir cette sortie auprès des clubs dès le début de l'année 2026 afin qu'ils la communiquent à leurs licenciés.

Un membre de l'assemblée demande si le nombre maximal de participants à cette sortie est limité. Fabrice PIGNET lui répond que non sauf pour ce qui est du restaurant. Néanmoins, si le nombre d'inscrits était trop important, il pourrait être demandé aux derniers inscrits d'apporter leur déjeuner.

## X. Commission Sécurité

Fabrice PIGNET présente son compte-rendu.

*Suite à la **Réunion Sécurité** réalisée en octobre 2024, il a été décidé, en discussion avec les membres du bureau, de ne pas organiser de Réunion Sécurité en 2025 afin de recaler celle-ci en février. La prochaine réunion aura donc lieu en 2026.*

*La date retenue pour la **Réunion Sécurité 2026** est le samedi 07 février 2026. Elle se déroulera à Beaumont le Roger. Une analyse des accidents de l'année en cours sera effectuée et les dernières informations importantes concernant la sécurité et les réglementations seront fournies aux clubs. N'hésitez pas à venir nombreux à cette réunion afin de pouvoir, à votre tour, faire suivre les informations à vos licenciés qui ne pourront se déplacer ce jour. Par ailleurs, faites-nous remonter vos besoins si vous souhaitez que certains sujets soient abordés en priorité.*

Joël LEMOINE demande s'il existe des formations spécifiques sur la sécurité. Fabrice PIGNET répond qu'il est possible d'organiser une formation de délégué sécurité et faire venir Denis VITIEL (élu fédéral) si plusieurs personnes sont intéressées. Sinon, il existe également des outils numériques. Le mémorandum sécurité va également être réédité et sera disponible lors de l'Assemblée Générale de la Fédération.

Monique LORIDE propose que la prochaine *Réunion Sécurité* soit couplée à de la pratique. Fabrice PIGNET va étudier cette proposition.

## **XI. Commission Formation**

Fabrice PIGNET et Angéline COINON lisent le compte-rendu de la Commission Formation.

*Comme chaque année maintenant, une **formation initiale PSC1** organisée par le CoDep a eu lieu. Cette année, elle se déroulait le 14 décembre 2024 à Pont-Audemer. Assurée par l'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers, 9 licenciés issus du Vélo Club de Bernay et de l'AC Pont-Audemer y étaient inscrits. Brûlures, étouffements, malaises, hémorragies... Tous les cas de figures ont été abordés sur cette journée avec des mises en situation. Même s'il s'agit d'un recyclage pour certains, il est important de réviser ces gestes régulièrement afin de savoir comment réagir si une de ces situations doit se présenter que ce soit lors de notre pratique cyclotouriste ou dans notre vie quotidienne. Deux prochaines sessions sont d'ores et déjà prévues les 6 décembre 2025 à Pont-Audemer et 13 décembre 2025 au Val d'Hazey (Aubevoye) et sont complètes. N'hésitez pas à nous indiquer vos besoins pour ce type de formation. Nous pouvons faire intervenir l'UDSP partout dans le département moyennant une salle disponible.*

*Cette année encore, nous avons réalisé une séance de **formation pour la DRAJES**, avec Monique Loride du CSA Serquigny et Thierry Paupy du Cyclo Loisirs Evreux qui sont venus m'assister. Cette session s'est déroulée le 22 mai à Evreux avec une formation d'animateur d'Accueil Collectif de Mineurs dans la cadre du Savoir Rouler A Vélo. Le thème était l'accompagnement de groupe. 8 personnes étaient présentes provenant de plusieurs villes du département. Il est une nouvelle fois prévu de renouveler cette formation en 2026.*

*Les 11 et 12 octobre 2025, une **formation animateur** s'est déroulée en interne pour le compte du CSA Serquigny. 3 stagiaires étaient présents pour apprendre à prendre en charge un groupe en sécurité (règles de circulation, cartographie, mécanique de terrain, organisation d'une cyclo-découverte, etc...). La sortie club du samedi après-midi a permis aux stagiaires d'en réaliser l'encadrement. Chacun est même partant pour continuer jusqu'au stage initiateur et même au-delà pour certains. Ce type de formation peut être reproduit dans votre club si vous avez des besoins.*

En complément, Laurent VARIN présente le nouveau plan national de formation qui sera mis en place dès 2026 ainsi que les différents stages qui seront organisés (JEF, moniteur et initiateur) à la Bonneville sur Iton.

## XII. Commission Communication - Internet

Angéline COINON donne lecture du compte-rendu de la Commission Communication - Internet.

*L'année 2025 a été encore une fois dense sur le plan de la communication et de la visibilité du CoDep. L'acquisition de l'arche gonflable a visiblement été bénéfique pour les clubs. Ce matériel est très régulièrement demandé afin de renforcer la visibilité lors de vos organisations et nous ne pouvons que nous en féliciter. Un barnum viendra prochainement compléter notre collection et pourra vous être prêté dans les mêmes conditions. Si vous avez d'autres besoins de ce type, n'hésitez pas à nous les remonter. Nous analyserons alors vos demandes.*

*L'année 2026 sera encore plus riche en changements. En effet, le nouveau site Internet du CoDep (eure.ffcvelo.fr) va faire son apparition au 1er janvier 2026 et vous sera présenté dans un instant. Reprenant les codes de la Fédération, davantage moderne, vous pourrez y retrouver l'intégralité des informations présentes sur le site actuel et même davantage. N'hésitez pas à le consulter et à me faire part de vos éventuelles*

Elle présente ensuite le nouveau site Internet du CoDep qui sera effectif dès le 1er janvier 2026.

## XIII. Questions diverses

Monique LORIDE évoque la subvention versée par le Conseil Départemental. Celle-ci est identique pour tous les clubs, peu importe le nombre de licenciés, de personnes formées et de jeunes. Ce qui est bien pour les petits clubs, mais elle a été divisée par 5 en quelques années pour les clubs avec des jeunes et des éducateurs. Elle conseille aux clubs de rédiger un courrier au Conseil Départemental.

Cette problématique sera également évoqué lors d'une réunion fin novembre avec le CDOS et les différentes fédérations du département.

## XIV. Intervention des personnalités

Dominique ROUSSEL, président du Comité Régional de Cyclotourisme de Normandie prend la parole en indiquant que ce début d'année a été compliqué pour le Comité Régional. Un bureau a finalement été formé et plusieurs membres cooptés. Un guide des manifestations a été édité et sera distribué aux clubs lors de l'Assemblée Générale le 22 novembre à Pont-Audemer. Par ailleurs, un nouveau président sera élu à ce moment-là.

Marie-Josée DUBOEL, représentant la Fédération Française de Cyclotourisme indique que cette année était une année de transition, de réflexion. Elle évoque plusieurs thématiques : la nouvelle application FFVélo, le nouvel assureur, le travail sur la charte publicitaire, l'avenir du gîte fédéral et de la semaine fédérale.

Marie-Claude FRANCHET, représentant la Mairie de Tillières sur Avre, souligne la qualité de cette Assemblée Générale et le mérite des bénévoles.

Claude BOUCHET effectue ensuite une présentation de l'*Amicale des Cyclos Cardiaques*. Il prodigue ensuite quelques conseils afin de prévenir les accidents cardiaques et présente des documents sur ce sujet.

## XV. Remise des récompenses (2<sup>e</sup> partie)

Dominique ROUSSEL arbitre la 2<sup>e</sup> partie de la remise des récompenses.

Ont été récompensés :

- Les clubs ayant accueilli des organisations du CoDep : *Entente Gisorsienne (Sortie Féminines et Familles)*, *Vélo Club Vernois (Concours Départemental d'Education Routière)*, *AC Avraise (Assemblée Générale)*
- Mémona CHARLES - *AC Vernolienne* : Mérite du Cyclotourisme
- Bertrand CHARLES - *AC Vernolienne* : Médaille de Bronze Fédérale
- Les jeunes ayant participé au *Critérium National* et au *Concours National d'Education Routière* sont également récompensés par des bons d'achat pour du matériel vélo.

Enfin, il est procédé à la remise des récompenses du *Challeng'Eure* :

- Catégorie 1 : *Entente Gisorsienne*
- Catégorie 2 : *Les Guidons à Crampons*
- Catégorie 3 : *Cyclo Loisirs Evreux*
- Défi-Eure d'Or : *AC Pont-Audemer*

Plus personne ne demandant la parole, l'Assemblée Générale est close à 12 heures 45.

Le Président,  
Fabrice PIGNET

La Secrétaire,  
Angéline COINON